



Erfahrungsaustausch beim Themenabend.

Foto: Privat

Alles über Tauchsafaris

Themenabend des Club Xtra-Diver

Uelzen. Mit Themenabenden möchte der Tauchclub Xtra-Diver für einenmunteren Erfahrungsaustausch unter Tauchern sorgen.

Es drehte sich beim ersten Abend dieser Art alles um das Thema „Tauchreisen Ägypten“ mit dem Schwerpunkt „Tauchsafari“. In einer dreistündigen regen Diskussionsrunde tauschten sich Interessierte mit dem Vereinsmitglied und Tauchsafari-Kenner Christian Schulz aus und nahmen nicht nur Anregungen und Ideen für ihren nächsten Tauchurlaub mit, sondern auch wertvolle Tipps für die Informationsbeschaffung, Planung und Buchung. Fotos

und kleinere Videos, die Schulz in die Diskussion einbaute, sorgten bei den Teilnehmern für einen bleibenden Eindruck und weckten die Lust auf mehr.

„Nach dem Abend habe ich richtig Lust bekommen, auf Tauchsafari zu gehen“, so Teilnehmer Tobias Rühlow. Auch Vorstand Bernd Fischer freut sich über einen erfolgreichen Abend: „Es ist schön mit Christian Schulz jemanden in unseren Reihen zu haben, der unsere Vereinsmitglieder an seinen Erfahrungen teilhaben lässt, ohne ihnen etwas verkaufen zu wollen. Denn Christian ist ja selbst auch nur Tauchurlauber und kein Reiseveranstalter.“

Uelzener Allgemeine Zeitung vom 22.11.2011